

# Das kosmische Tor 10-10-10 und die Geburt des neuen Menschen

Am 10. Oktober 2010 bei @peace in München von 12:00 bis 17:00 Uhr

12:00 Uhr bis 12:30 Uhr
Erzengel Metatron
Eröffnungs-Begrüßung:
Der neue Mensch und das kristalline Bewusstsein



12:30 Uhr bis 13:00 Uhr
Sternengeschwister von Arcturus
Lichtbotschaft mit Energieübertragung:
Das magnetische Gitternetz und der Aufstieg von Lady Gaia.
Ausrichtung auf das Christus-Gitternetz der neuen Erde





13:00 Uhr bis 13:30 Uhr Mutter Maria Meditation:

# Durchgang durch das Portal des Herzens und ankommen in der Einheit der fünften Dimension

13:30 Uhr bis 14:00 Uhr **Pause** 



14:00 Uhr bis 14:30 Uhr
Lord Sananda
Meditation:
Meditation mit der Blume des Lebens

14:30 Uhr bis 15:00 Uhr

Lady Nada

Lichtbotschaft:
Entscheide Dich für die Liebe!





15:00 Uhr bis 15:30 Uhr
Saint Germain
Lichtbotschaft mit Energieübertragung:
Das Sternentor 10-10-10 und weitere Entwicklung
der Menschheit

15:30 Uhr bis 16:00 Uhr **Pause** 

16:00 Uhr bis 16:30 Uhr
Erzengel Metatron
Lichtbotschaft mit Energieübertragung:
Aktivierung der neuen Merkaba



16:30 Uhr bis 17:00 Uhr
Kräfte des Lichts
Gemeinsame Erdheilungsmeditation

Anmeldung: Die Veranstaltung ist am Sonntag von 12:00 bis 17:00 Uhr, Einlass ab 11:30 Uhr. Wenn Du Dich in Deinem Herzen angesprochen fühlst, dann bist Du herzlich willkommen.

Veranstaltungsort: @peace, Holzstraße 4, Jogaraum 1, 80469 München. U-Bahn Sendlinger-Tor-Platz und weiter ca. 5 Min. zu Fuss in die Müllerstraße. Die dritte Querstraße rechts ist die Holzstraße. Eingang ist direkt von der Holzstraße durch eine Glastür.

**Eintritt und Kosten:** Der finanzielle Austausch beträgt 55 Euro. Es können Kristalle, Blumen uns Fotos zum Energetisieren mitgebracht werden.



#### Erzengel Michael über die Sternentore und die jeweilige Zeitqualität:

"In dieser Zeit ist es gut, offen zu sein für das Einströmen von Energien und Ideen, welche die nächste Periode des Erfahrens auf der Erde gestalten werden. Diese Energien werden zum 10/10/10 Sternentor am 10. Oktober ihren Höhepunkt erreichen. Wir wollen Euch auch etwas darüber mitteilen, Ihr Geliebten, was dieses "Sternentor des Bewusstseins" bedeuten wird und wir wollen Euch auch etwas über seine Verbindung mit dem 11/11/11 im Jahr 2011 und dem 12/12/12 im Jahr 2012 mitteilen.

Jedes der "Sternentore" stellt einen Zeitpunkt dar, zu dem ein Quantenwandel bzw. ein Quantensprung sowohl auf den inneren als auch auf den äußeren Erfahrungsebenen möglich ist. Jedes einzelne dieser Daten steht für einen Zeitpunkt, an dem es für die Erde und das Bewusstsein möglich ist, solche größeren Wandel zu vollziehen, welche den Planeten auf seine kosmische Bestimmung hin an der diesen Prozess abschließenden "Regenbogenbrücke" des 12/12/2012 ausrichten wird. Nach diesem Zeitpunkt wird die Erde vollständig in Einklang und in Synchronizität mit einer neuen Form von Zeit/Raum - Realität sein, denn auf der anderen Seite der Regenbogenbrücke liegt eine andere Wirklichkeit und eine andere Art und Weise, das zu gestalten, was Ihr als Zeit und Raum kennt. Also sind diese drei Zeitpunkte die Schlüsselpunkte der "Einstellung", bei denen sich die Erde auf die Schwingungsfrequenzen ausrichtet, welche das Bewusstsein in dieses neue Zeit/Raum - Reich der schöpferischen Erfahrung hinein verlagern werden.

Wahrhaftig, geliebte Familie, es ist, als ob Ihr jetzt am Fuße des Treppenaufgangs stündet, darauf wartend, diesen Aufstieg zu beginnen, zusammen als Eins. Dies ist eine Reise des Erfahrens, die nur als Eins unternommen werden kann, als ein vereinigtes Bewusstsein. Es ist nicht so, dass Einzelpersonen in das Feld der Lichtschwingungsfrequenzen ansteigen werden, sondern die ganze Erde, denn das ist es, wofür Ihr zugestimmt habt, als Ihr in diesem gegenwärtigen Leben zur Erde kamt. Die wunderbare Absicht, einen ganzen Planeten und alle, die auf ihm leben, in die fünfte Dimension des Lichts aufsteigen zu lassen!

Wahrhaftig, eine schöpferische Herausforderung, und Ihr befindet Euch gerade alle in dem Prozess, in diese schöpferische Herausforderung hinein zu erwachen. Wir hier in den Engelsreichen des Lichts sind wirklich erfüllt mit Freude, wenn wir sehen, dass Ihr genau im Zeitplan liegt für das erste größere Sternentor am 10. Oktober. Ihr Geliebten, es sind Liebe und Verbundensein, die Euch durch diese Sternentore hindurch erheben werden, zusammen als Eins. So, wie Ihr für das höhere Wohl des kollektiven Bewusstseins arbeitet, werdet Ihr in dieser neuen Energie der Umwandlung und des Wandels auch Euer eigenes höheres Wohl finden".

Quelle: gechannelt von Celia Fenn: www.starchildglobal.com

Veranstalterin: Surya Lara'Ana Info@energieessenzen.de

